

★チャレンジ! 夢に向かって★

* ~ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成~

よろしくお願ひします!! ~転入職員あいさつ~

— 3・4年担任 ○○○○先生から —

この度、太田北小学校でお世話になります○○○○と申します。20年前、講師として1年間通ったことがあります。その時はまだミュージカルは行っていませんでした。北小の特色の一つであるミュージカルを子どもたちと一緒に楽しみ、保護者の皆様、地域の方々と共に感動を味わいたいと思っております。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

— 1・2年担任 ○○○先生から —

太田北小学校でお世話になるのは、これで3度目になります。仙南小学校で教師生活にピリオドを打ちましたが、「太田北小学校」の子どもたちが懐かしくて、○○先生がお休みをしている間、もう一度「国見」に向かって通勤することにしました。限られた時間ではありますが、子どもたちと楽しい思い出を作りたいと思っています。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

— 養護教諭 ○○○○先生から —

大曲中学校から異動してきました○○○○と申します。小学校で勤務してみたいと思っていたので、元気いっぱい子どもたちと会える日を何日も前から楽しみにしていました。子どもたちの心と体の健康を保てるようサポートしていきます。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

— 校務員 ○○○○○さんから —

はじめまして! 中仙小学校から来ました校務員の○○○○○です。太田北小学校でお仕事するのは9年ぶり、2回目になります。すばらしい音楽劇、すばらしい花壇、立派な赤松がある素敵な太田北小学校でまたお仕事ができることをうれしく思います。そして何より、とっても素直な子どもたちと一緒に頑張れることを楽しみにしています! これからどうぞ、よろしくお願ひいたします。

— ○○○○校長から —

この度、太田北小学校に赴任してまいりました○○○○です。3年ぶりの学校現場で、子どもたちの「おはようございます。」「こんにちわ!」という元気のいい挨拶と明るい笑顔に心が癒やされる毎日です。様々な教育活動を通して、子どもたちや教職員、保護者、地域の皆様と一緒に一人一人が「か・が・や・く」学校をつくっていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

太田北小学校ホームページについて

ただいま、太田北小学校ホームページのリニューアル作業を行っています。リニューアル作業が終了次第、学校だよりにてお知らせします。しばらくの間、ご迷惑をおかけしますが、ご理解の程、よろしくお願ひします。

新任式・始業式

4月4日(木)、新任式を行いました。新任式では、6年生の〇〇〇〇さんが歓迎の言葉を述べてくれました。その内容を紹介します。

〇〇〇〇校長先生、〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生、〇〇〇〇〇〇さん、ようこそ太田北小学校において下さいました。太田北小学校は、全校児童が28名のとても小さな学校です。休み時間は、学年に関係なくみんなで楽しく遊んでいます。

北小には、いろいろな行事があります。4月には運動会があります。赤組と白組に分かれて優勝を争います。10月にはマラソン大会があります。1・2年、3・4年、5・6年に分かれて学校の周りを走ります。マラソン大会の後は、なべっこがあります。縦割り班に分かれて、グラウンドで行います。みんなで調理して食べるなべは、とてもおいしいです。

そして10月は、北小最大の行事、全校音楽劇もあります。去年は学校創立140周年の記念の年でした。たくさんの地域の方々に見ていただきました。

今年の2月に4・5年生で考えた物語をプレゼンテーションしました。その内容を基に、わらび座の〇〇〇〇さんに台本を書いていただいています。7月にはオーディション、夏休み明けから練習を始めます。10月の本番に向けて、全校のみんなで頑張ります。去年の作品は、オリジナル劇「空の子と赤松の精の友情物語～国見の里に響け！空と大地のハーモニー～」でした。今年も新しくいらっしゃった先生方と一緒に音楽劇を作り上げるのがとても楽しみです。

太田北小学校は、明るくて元気な学校です。これからどうぞ、よろしく願います。

〇〇さんは、転入した教職員に太田北小学校のよさを分かりやすく伝えてくれました。心のこもった歓迎の言葉、ありがとうございます。新任式で全校児童で歌った校歌もすばらしかったです。

新任式の後行った始業式では、6年生の〇〇〇〇さんが新年度の抱負を述べてくれました。その内容を紹介します。

最高学年にふさわしい1年にするために

私が頑張りたいことは、三つあります。一つ目は、陸上部の活動です。去年は陸上部に入り、大会のために一生懸命練習しました。でも、大会が近づいてきてから、私は「じんましん」が出てしまい、大会に出場することができませんでした。だから今年は、大会に出られるように体調管理をしっかりとしたいです。練習も去年より頑張って大会でよい結果を出したいです。柔道では、自分が納得できるような試合にしたいので、練習のときは、教えてもらったことを忘れず、試合に臨みたいです。

二つ目は、たけのこ学年6人で力を合わせて、太田北小学校を笑顔あふれる学校にしたいです。特に、休み時間に全校のみんなが笑顔で楽しく過ごせるとうれしいからです。そのためにまず、自分が笑顔でいるようにしたいです。

三つ目は、最高の1年です。小学校最後の1年なので、目標を達成できるように、やれることを全部やりたいです。まず、全校テストでパーフェクト賞をとれるように、一人勉強をレベルアップしたいです。また、音楽劇では、前回よりも地域の皆さんに喜んでもらえるような劇にして、大成功させたいです。

最高学年にふさわしい「たけのこ学年」になれるように、みんなで協力していきたいです。

〇〇さんの発表からは、最高学年としての自覚と責任、そして「なりたい自分」に挑戦しようとする意気込みが伝わってきました。すばらしい発表、ありがとうございます。